

# Jubiläum in der Loose feiern

■ Bad Salzuflen/Vlotho. Der Förderverein Zeitspende hat letztes seine Jahreshauptversammlung abgehalten. Die Vereinsangehörigen kommen schwerpunktmäßig aus dem Raum Bad Salzuflen und Vlotho. Auch der Personenkreis, der sich hilfesuchend an den Verein wendet, kommt aus diesem Bereich.

Die Gesamteinsatzstunden haben die Zeitspender und Pflegebegleiter im Vergleich zum Vorjahr nicht übertroffen. Aber ein wichtiges Ziel haben sie erreicht: Vlothoer und Bad Salzuflener Ehrenamtliche sind in diesem Verein zusammengewachsen. Die 33 aktiven und sieben passiven Mitglieder unterstützen und ergänzen sich „ohne regionale Grenzen im Kopf“. Das stellte die Vorsitzende, Ele Diekmann im Rahmen der Jahreshauptversammlung im Rathaus Vlotho fest. Als Beispiele nannte sie die Organisation zum Sommerfest im Burgstift Vlotho, den Gesundheitstag in Bad Salzuflen sowie „Stammtisch“ (Vlotho) und „Koch-Treff“ (Bad Salzuflen).

Zwei Highlights habe es gegeben, so Diekmann. Beim Mitternachtsshopping der Markt-Apotheke hatten die Zeitspender an ihrem Stand nicht nur Spaß; sie profitier-



Förderverein Zeitspende: Wiedergewählt wurden Edward Mosch (links) als Kassenwart und die Vorsitzende Ele Diekmann (2.v.l.).

ten auch vom Gesamterlös in Höhe von 1.200 Euro. Diese Summe hatte Apotheker Edward Mosch dem Förderverein Zeitspende gestiftet.

Zur Verleihung des Rudi-Assauer-Preises waren vier Zeitspenderinnen nach Gelsenkirchen „Auf Schalke“ gefahren. Die Überraschung und Freude war groß, als sie den mit 2.000 Euro dotierten Preis in Empfang nehmen durften. Dazu der Kassenwart Edward Mosch: „Es ist schon gigantisch, dass ein bundesweit ausgeschriebener Preis nach Klein-Vlotho/Bad Salzuflen gelangt ist.“

Ein Teil der Spenden werde für die Feierlichkeiten zum zehnjährigen Jubiläum am

20. Juni dieses Jahres eingesetzt, so Diekmann. Die Feier soll im Waldrestaurant „Zur Loose“ stattfinden – ein Ort, der von beiden Städten gleich gut zu erreichen ist.

Jährlich finden Weiterbildungen für Zeitspender und Pflegebegleiter statt. Für den Kursus, der am 21. Februar beginnt, sind noch drei Plätze frei. Info unter ☎ (0 57 33) 6104. Zu Pflegebegleiter-Initiatorinnen wurden Rita Müller und Jutta Winand ausgebildet. Vorsitzende Ele Diekmann, Kassenwart Edward Mosch und Kassensprüferin Monika Donst wurden wiedergewählt. Zweite Kassensprüferin ist Renate Wittemeyer.